

« Antiope » : un journal qui s'écrit sur votre téléviseur

Mis au point par le Centre commun d'études de télévision et de télécommunications de Rennes, un nouveau procédé électronique va bouleverser sans nul doute, votre vie future. A l'aide d'un simple clavier installé sur votre téléviseur, vous pourrez immédiatement lire le cours de la Bourse, le bulletin météo, votre relevé bancaire ou les prix des légumes frais du jour de votre supermarché habituel...

« Antiope » associe le principe du télex et celui de la télévision. Sur l'écran s'inscrivent électroniquement les mots transmis par ondes hertziennes, les mêmes qui véhiculent les programmes TV. Ce n'est déjà plus de la science-fiction puisqu'« Antiope » est déjà utilisé et exploité par la société Télédiffusion de France. Cette dernière propose dès aujourd'hui en collaboration avec la Chambre syndicale des agents de change parisiens un magazine expérimental de télé-texte

composé d'informations boursières saisies par ordinateur et diffusées en temps réel. D'ores et déjà, TDF envisage d'y ajouter d'autres rubriques telles les nouvelles urgentes, les principaux faits économiques, les offres d'emplois, le bulletin météo et les conditions de circulation. Recueillies depuis la Bourse à partir des groupes de quotatior, les informations sont stockées et mises en page sur ordinateur au centre TDF de Montrouge, puis envoyées et codées vers l'émetteur des Buttes Chaumont sur une fréquence provisoirement affectée à « Antiope Bourse ». La réception se fait sur poste TV couleur installé au palais de la Bourse et dans la Communauté financière de Paris. Ce magazine est édité quotidiennement de 10 h 30 à 16 h 30 (tous les jours de Bourse). Il contient 72 pages diffusées cycliquement en une période de 14 secondes.

Jean-Claude LONGIN

LE QUOTIDIEN
DE PARIS
6 / 7 / 1977.